



Beyrouth, le 20 septembre 2016.

Communiqué de presse

L'AUF et l'Association francophone de journalisme signent un accord de coopération pour renforcer le journalisme francophone au Liban

L'Agence universitaire de la Francophonie (AUF) et l'Association francophone de journalisme (AFEJ) entament une phase de coopération ambitieuse dans les secteurs universitaire, journalistique et médiatique.

Lors d'une cérémonie organisée, aujourd'hui, dans les locaux du Bureau Moyen-Orient de l'AUF, le directeur régional de l'AUF, M. Hervé Sabourin, et la présidente de l'AFEJ, Mme Nidal Ayoub, ont signé un accord de coopération qui établit un cadre de collaboration et d'échanges, préalable à l'exécution d'une série de projets communs.

Cet accord prévoit l'organisation d'activités portant sur des sujets d'intérêt publics : conférences, débats, séminaires, ateliers de formation et événements médiatiques conjoints.

Ces activités conjointes visent le renforcement des capacités du corps académique universitaire concerné par la formation aux métiers du journalisme, et à assurer des formations d'excellence pour les étudiants en journalisme et les journalistes professionnels.

L'accord envisage également la production et la diffusion de publications de recherche et d'outils pédagogiques.

« L'AUF et l'AFEJ partagent une vision du monde qui met au centre l'humain quel qu'il soit et ses droits inaliénables que sont par exemple la liberté d'opinion, la liberté d'expression et la liberté

d'action, qui se nourrit aussi du dialogue et du respect absolu de la diversité des cultures, des langues et des peuples, source de tolérance, de paix et de progrès », a affirmé M. Sabourin à l'occasion de cette signature.

Mme Ayoub a pour sa part déclaré que « partageant avec l'AUF les mêmes valeurs d'engagement, d'excellence, et de francophonie, nous estimons pouvoir transmettre une vision authentique du journalisme, mais aussi « un penser et un faire autrement » créatifs et constructifs, à des générations d'étudiants et de journalistes débutants, arabophones et francophones ».